

## COMUNICADO DE PRENSA

18 septiembre 2017

### **Declaración de la Asociación de Museos del Caribe (MAC) con respecto al Huracán Irma y las Instituciones y Colecciones del Patrimonio Cultural impactadas en el Caribe.**

La Directiva de la MAC y la membresía desean expresar su convivencia con la región del Caribe y sus poblaciones impactadas por el Huracán Irma. Mientras que la prioridad número uno debe ser la reconstrucción de facilidades básicas para la vida y la salud humana en la región, MAC estará trabajando concurrentemente para identificar el impacto del efecto de la tormenta en instituciones del patrimonio cultural y sus colecciones.

Trabajando con la guía de organizaciones internacionales como la UNESCO, la ICOM y el Comité para la gestión del riesgo en caso de desastres de la ICOM, planeamos coordinar los fondos de agencias para una asesoría compresiva del daño a tanto las colecciones como a las facilidades. A corto plazo, la MAC ha creado una página en Facebook para diseminar información general sobre los recursos de recuperación y el estado de instituciones y de las colecciones que representan la historia y patrimonio de nuestras instituciones miembros y de los países en la región.

Más información será publicada en la página web de la MAC.

#### **Sobre MAC:**

Establecida en 1987, la MAC is un organización de servicio que representa los intereses y las necesidades profesionales de museos, galerías e instituciones relacionadas en el Caribe.

#### **Página de Facebook de la MAC:**

<https://www.facebook.com/groups/Museumslrma>

#### **Formulario MAC para presentar el estado del patrimonio cultural:**

<https://goo.gl/forms/PitluHJit2UbDFNy1>

#### **Página web de la MAC:**

<http://www.caribbeanmuseums.com/>